

学校だより No.8

あかしゃ

校章

- ①3枚の柏の葉のそれぞれが「強く・正しく・健やかに」
- ②葉が重なりあう様子が「力を合わせて」
- ③葉の葉脈が「無限の成長」を表しています



令和4年2月1日
柏市立旭小学校
校長 清水 敏夫

創立50周年記念行事が終了しました

11月4日(金)、本校は創立50周年を迎え、記念式典を無事終了することができました。オンラインで教育長や地域の方の祝辞を受けた後、太鼓の演奏団体「打鼓音」の記念演奏を体育館で聴きました。児童たちは生の太鼓演奏の迫力に圧倒されていました。翌11月5日(土)にはミュージックフェスタが行われ、体育館での児童の楽曲演奏等を保護者の方に聴いていただきました。保護者の方に来ていただき、嬉しくていつも以上に力を発揮する児童たちの姿が見られました。

旭小はこれまで50年間、地域の皆さまに支えていただきながら、地域の児童の健やかな成長の一助となるよう邁進してまいりました。これからの50年間も、さらなる邁進を続けていく所存です。今後も皆さまの変わらぬご理解・ご協力を、よろしくお願い申し上げます。



12月の授業参観について

過日お手紙でお伝えしました通り、12月13日(火)に授業参観・懇談会を実施します。授業の参観は5時間目のみで、帰りの会終了後懇談会となります。

新型コロナウイルス感染症の流行が第8波に入りつつあると言われている現状なので、急遽中止になることがあります。その際はすくすくメールなどでお知らせいたします。現段階では、保護者様1名のみでの参観で行う予定です。

ミュージックフェスタの際、未就学児の預かりで困ったというご意見をいただきました。大変申し訳ありませんでした。今回の授業参観では、未就学児を連れて参観されても構いません。怪我や迷子、授業の支障などにならないよう、ご協力をお願いいたします。

冬季中に新型コロナウイルスに感染したときの連絡について

冬休み中に児童が新型コロナウイルスに感染したときは、欠席連絡フォームの理由欄に記入してお知らせください(欠席や遅刻の欄は未記入で構いません)。長期休業期間以外は夜間・休日連絡用の学校電話番号でお知らせしていただくことがあります。長期休業中は校内で集団感染が起こることはないため、欠席連絡フォームでの連絡のみで構いません。同様の理由で、児童の陽性のみ記入していただき、児童以外のご家族の感染については記入しなくて結構です。連絡していただいた内容を、学区や地域の感染拡大状況の把握に使用させていただきます。

欠席連絡フォームの記入の仕方がよくわからないという保護者の方は、平日の9:00~16:00までは日直の職員が電話を受け付けていますので、電話でお知らせください(12月28日~1月3日を除きます)。

学校評価アンケートの実施について

12月5日(月)~12月16日(金)の期間で、保護者の皆様対象の、学校活動についてのアンケートを実施させていただきます。詳細は後日別紙にてお伝えしますが、昨年度同様Web上での回答となります。お手持ちのスマートフォンやPCでご回答ください。回答するフォームのURLは以下の通りです。

<https://forms.office.com/r/4ivnHjXiQX> (別紙にはQRコードも掲載します。指定期間以外の回答はできません)

Webでの回答が難しいという方には、紙上での回答も可能ですので、連絡帳等で担任までお知らせください。

お忙しい中申し訳ありませんが、学校運営向上の資料とさせていただきますので、ご協力よろしくお願いいたします。

防寒用具の使用について

○リップクリーム・ハンドクリーム

寒さ・乾燥対策用のリップクリーム・ハンドクリームは、児童に持たせて構いません。個人用の消毒用アルコールと同様、完全に自分用で他の児童との貸し借りは禁止です。匂いが強いものはご遠慮ください。持たせる際は連絡帳などで担任に知ら

せていただきたく思いますが、授業中は出さず、なくさないように自分できちんと管理するよう、ご家庭でも児童にお伝えください。

○使い捨てカイロ

手に持つタイプの使い捨てカイロは、授業中の手遊び道具になったり教室内で落として誰の物かわからなくなったりするなどの理由で、校内では使用禁止としています。ただし服などに貼り付けるタイプのものは上記の理由に当てはまらないため、使用可としています。昨年度は腹痛や生理痛が辛く、児童に使い捨てカイロを持たせたいというご連絡がいくつかありましたが、貼るタイプのものは使用して構いませんので、そちらにて対応してください。

○登下校中と室内での服装

校内での感染防止に努めるにあたり、冬季もエアコンを使用しながら窓を開けて換気を行います。その際エアコンの効果が上がらない場合は教室内のジャンパーやコートの着用を可としています。膝掛けの使用も構いません。教室の暖まり具合を見て、過度な暖房にならないよう児童に着脱の声かけをしていきます。

体育では運動して体が温まるまでジャンパーなどの上着は着用可ですが、マフラーやネックウォーマーは安全上使用禁止としています。登下校中の使用は可です。イヤーマフ（耳あて）やニット帽の使用は、周囲の音が聞こえなくなることがあるため登下校中も体育でも禁止にしています。ポケットに手を入れたまま歩いたり、袖の中に手を入れて歩いたりするのも、転倒時のけがにつながるため禁止とし、手袋の着用を推奨しています。

12月の旭小学校行事予定 12月のパンザマスト 16:00

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|----|-------------------------------|----------------------|---------------------|---------------------|--------------------------------|---------------|
| | | | | 1 | 2 | 3 |
| | | | | 避難訓練 | 3年ステップアップ 学習会 | |
| 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| | SC 小澤先生 5年パラバドミントン 出前授業 | | 職員研修のため全学 年5時間授業 | 3・4年書き初め指導 (体育館) | 5・6年書き初め指導 (体育館) 避難訓練予備日 | |
| 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| | | 全学年授業参観(5 校時)・懇談会 | 5・6年委員会 | | | |
| 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 |
| | | | 給食終了 4～6年クラブ | 短縮日課 11:35下校 | 2学期終業式 11:35下校 | 冬休み 1月9日まで |
| 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 |
| | | | | | | |